

竜南保育園からこんにちは

回覧

令和元年・9月



地域の皆様、こんにちは。日頃より保育園運営にご理解ご協力いただきありがとうございます。

今年度がスタートして半年がたちました。新入園児たちも保育園生活にすっかり慣れて、元気いっぱい遊び毎日楽しく過ごしています。今は、夏の遊びの真っ最中、本格的にプールあそびを楽しんでいます。水と親しみ、思いっきり体を動かし、心も体もたくましく成長してほしいと願っています。

《竜南保育園保育目標》

健康で豊かな心を持ち、元気に遊べる子ども

- 友だちと一緒にのびのび遊ぶ
- 挨拶や返事ができる
- 好奇心や探求心を持って物事に意欲的に取り組む
- 様々なふれあいの中でやさしさや思いやりの心を持つ



保育園では「生きる力のある子ども」を育むために、遊びを中心とした保育を進め、その他にも異年齢交流、地域や小中学校との交流食育、読み聞かせ、体づくりなど様々な活動をしています。

♪ 園生活あれこれ ♪



どろんこあそび楽しいな



交通安全教室

うまくわたれるかな



伊那西小学校の1年生と交流したよ
いっぱいあそんで楽しかった！



地域の皆様、いつもありがとうございます！

地域の方と交流しながら、畑づくりをさせていただいたり、草餅づくりや七夕交流など大変お世話になっています。これからも宜しくお願いいたします。



一緒に摘んだよもぎで
草餅づくり



★ゴンベエさんの
バルーンマジック★



西町ルネッサンスの皆さんと
植樹祭に参加しました
桜の木を植えました

おいしいおいしい
おいもになーれ！



七夕飾りを地域の皆さんと一緒に
作ったよ

園庭開放しています

就園前の親子に園庭を開放し、安心して遊んだり、親同士の交流の場を提供しています。竜南支援センターもお隣にあります。

